

NOMBRE DEL ALUMNO: YESENIA SAMAYOA HIDALGO

NOMBRE DEL PROFESOR: LIC. ELIU MORALES ROBLERO

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

MATERIA: TRABAJO SOCIAL EN EL NIÑO Y ADOLESCENTE

**GRADO: 6º CUATRIMESTRE** 

GRUPO: "A"

FONTERA COMALAPA CHIAPAS 20 DE JULIO

El acogimiento familiar es una ayuda para la protección a la infancia ya puede ser temporal o permanente es una ayuda social que se les brinda a personas que estén separados de su familia de origen o en malas condiciones a diferencia de la adopción esta ayuda puede tener interacción plena esta ayuda no permite que sean padres totales del menor el niño permite tener contacto con su familia biológica ya sea relacionado con padres, tíos, abuelos y etc. Para que los que quieran hacerse cargo del niño piden que tengan un perfil adecuado y una edad limitada.

Este ensayo lo realice con el fin de poder ayudar desglosando el tema de familia acogida

Las Familias acogidas es un servicio que da acto solidario, ofrecen su hogar a niños y niñas que por diversas circunstancias de dificultad se ven separados de su familia de origen les proveen de cuidado y efecto durante el tiempo que dura la acogida se hace responsable por el cuidado del niño esto no quiere decir que pueden tomar decisiones sobre el esto permite que el niño tenga una interacción con otras personas temporalmente es una forma que pueda resolver sus problemas que tiene en su entorno familiar el acogimiento familiar no implica que las personas que acogen al niño se conviertan legalmente en padres; esta es la principal diferencia con la adopción en Familia de origen es el sistema familiar que pertenece una persona desde el nacimiento y viven hasta el momento de ser separados, por diversas causas, de su entorno familiar la familia es el nucleo de interaccion donde el niño se desarrolla mas parte de su vivencia, el proceso de acogimiento se centra en resguardar los derechos de los niños y niñas, comprender a la familia de origen y cuando todo se reestablezca regresan al niño a su lugar de origen La familia de acogida se hace responsable de integrar al niño en su vida y de proporcionarle el desarrollo personal, material y espiritual hasta pueda regresar nuevamente con su familia biológica en el acogimiento de la familia extensa consiste compartir la crianza de un hijo con otros adultos vinculados por sangre o por otro tipo de parentesco social, tios, amigos, vecinos, durante el acogimiento, trabaja con los tres actores mencionados (niño, familia de origen y familia de acogimiento) y con la comunidad, apoyando la constitución de una red comunitaria y de servicios de apoyo a la familia de acogida y a la familia de origen, el acogimiento las familias les brindan amor y afecto existe un registro de familias acogedoras están dispuestas dar ayudas solidarias pero deben tener una edad adecuada y un perfil, en la sensibilización se hará mediante campañas gráficas, radiales y televisivas, notas periodísticas, charlas abiertas, información y estadísticas sobre las consecuencias de la institucionalización de la infancia y la insoslayable necesidad del compromiso comunitario en la protección de la niñez, La convocatoria a las familias que participen del proceso de acogimiento se realizará considerando que el desarrollo saludable de un niño o niña también se corresponde con el respeto a su pertenencia cultural y territorial, de los programas de acogimiento, es necesaria la instancia de capacitar a los diferentes medios para que la circulación de la información sea amplia, clara y precisa, Las convocatorias generales tienen un impacto a gran escala territorial y pueden llegar a imponer el tema en la agenda de los medios de comunicación de todo un país, La difusión que pueden realizar las familias que ya realizaron un proceso de acogimiento es tal vez la más enriquecedora de la comunicación institucional del programa, La difusión boca en boca es un esquema de transmisión que genera empatía dentro de la comunidad, La capacidad de cuidado es requisito indispensable para ser familia acogedora, en tanto los niños o niñas son separados de sus familias por dificultades en el cuidado necesario para su pleno desarrollo, buscando en el acogimiento familiar recursos para restituirlo.

En mi opinión este tema es de mucha ayuda ya que puede comprender que podemos ayudar de forma social con recibir a niños y poderlos a sacar adelante sin que pierdan comunicación con su familia es de forma temporal en que podemos desarrollar sus potencialidades que es muy distinto con la adopción